



Une belle cinquième foire aux veaux de lait sous la halle Claude Duneton

Le lundi 3 octobre a eu lieu à Beynat la cinquième foire primée aux veaux de lait de l'année 50 bovins étaient présents sous la halle Claude Duneton. Avec des cours orientés à la hausse (autour de 60 francs), ce fut une nouvelle fois, une foire très réussie avec en prime une excellente ambiance. Comme à l'accoutumée, les acheteurs présents (au nombre de 7) ont joué le jeu et tous les veaux d'une qualité reconnue exceptionnelle ont trouvé preneurs.

Palmarès

1^{er}: GAEC Germane (Dampniat), 2^{ème}: Thierry Bernard (Sadroc), 3^{ème}: Jérôme Lacroix (Rosiers de Juillac), 4^{ème}: Christian Belotti (Aubazine), 5^{ème}: Éric Paleyrie (Brignac la plaine), 6^{ème}: Julien Aubertie (Beynat), 7^{ème}: Sébastien Besombes (Ladirat), 8^{ème}: Julien Mournetas (Saint-Viance), 9^{ème}: SCEA des

collines (Saint-Aulaire), 10^{ème} : GAEC du Puy Caput (Perpezac le Blanc), 11^{ème}: Ginette Montbertrand (Gagnac sur Cère), 12^{ème}: Jean-Jacques Soulier (Mansac), 12^{ème}: Sébastien Besombes (Ladirat), 14^{ème}: GAEC Chambeaudie (Pandrignes), 15^{ème} : Maurice Lagier (Sérilhac)

Macarons : Jérôme Dhur (Palazinges), Laurent Rigot (Lagleygeolles), Thibaut de la Carte par deux fois (Dampniat) et Philippe Saule (Beynat)

Lieu: Bourg de Beynat